

愛する故郷 小笠原



令和6年9月 文責：校長 佐野紳二

2学期もよろしくお願ひします

2学期が始まり、学校に子どもたちの元気な笑顔が戻ってきました。夏休み中は地域での子どもたちへのご指導，ありがとうございました。2学期も本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

2学期はじめの子どもたちのようす



今年は8月29日から2学期が始まり、9月に入ってから給食も始まっていつも通りの学校が戻ってきています。今年の夏はとても暑かったので、子どもたちの健康状態も心配していましたが、始業式に登校してきた子どもたちはみんな元気で、気持ちのよいあいさつと久しぶりに友だちに会えた嬉しさが学校中にあふれていました。

2学期も小笠原小学校が笑顔いっぱいの楽しい学校になるよう、我々教職員もがんばっていきたいと思います。

地域の皆様へお願い — 教員が不足しています —

新聞やテレビ等でもたびたび報道がなされていますが、現在、南アルプス市内でもさまざまな要因から教員が不足しています。小笠原小学校でも4月以来、ずっと1名の欠員（教員を配置できる枠はあるが、教員数が足りないために実際には配置されていない）状態が続いており、先生方一人一人の負担が少しずつ増えている状況です。以前に教員をされていた方を中心にお声掛けはさせていただいていますが、なかなか引き受けてくださる方が見つからない状態です。



そこで、地域の皆様へお願いです。

地域の皆様の中で、あるいはお知り合いの方で、教員免許状を所有しているけれど、現在は教員の仕事をしていない方のうち、学校現場で働いてみたいという方がいらっしゃるとしたら、ぜひご紹介をいただけないでしょうか。

「近所の子どもがいる学校で働くのはちょっと…」という方は、市教育委員会を通して市内の他の学校を紹介させていただくことも可能です。勤務の内容についても、教科指導を担当してみたい、担任をしてみたい、特別支援教育に携わりたい etc…等、希望があるようでしたらおっしゃっていただければ、その希望に沿った学校を探すこともできると思います。短時間勤務（午前中だけの勤務）でも大歓迎です。期間も学校ごとに状況は異なりますが、ご要望を伺って相談の上、決めることが可能だと思います。

詳細な条件については後日相談させていただきますが、お引き受けいただけそうな方がいらっしゃいましたら、まずは小笠原小学校校長・佐野までご一報いただければと思います。（電話：282-0116）

是非、情報をお寄せいただけますよう、お願いします。

今年の運動会について

近年の気温の上昇を考慮し、今年の運動会は例年より若干遅い10月5日（土）に開催予定です。今年度も午前中開催となります。

新型コロナウイルスによる行動制限もなくなったので、地域の皆様もぜひ学校にお越しいただき、子どもたちの頑張る姿をご覧ください。詳細につきましては、次号の学校だよりに書かせていただく予定です。

また、運動会の詳細やプログラムは、ホームページにも後日掲載する予定です。

昨年の運動会より→

